

CE 27/11/07

R N A I

# insolent pur sucre

ne puncheuse,  
ents s'offraient  
éation avec un  
doux, tout en  
rs, même dans  
res. Magie...

Sourdeau, c'est le bon  
par excellence pour  
ironiqueurs insolents.  
aux personnages plus  
es uns que les autres  
est en scène, Harry  
as Boris, alias..., se ré-  
convivialité parfaite  
intègre dans le specta-  
s artistes. Rompu aux  
s de cirque, il connaît  
ce d'un bon faire-va-  
un numéro; il assume  
c un tact subtil. Qu'il  
ntervenir, c'est pour  
ancer son partenaire  
Qu'il joue l'Auguste  
n blanc, Xavier Sour-  
de de tenir son rang.  
dire que les Insolents  
athues, Dominique  
anne Simon et Loulou  
en savent gré.

## souvenir

ient majeurs et vacci-  
aurait d'ailleurs pu  
l'épisode MCM de la



Xavier Sourdeau et les Insolents. À droite, le musicien Pierre Hottekiet.

dernière fois les avaient traumatisés. Anne Simon s'est fendue d'une entrée à la Marie-Christine Marghem assez fracassante. Il y en a au moins un à qui tout ça fera plaisir, c'est Jean-Jacques Jaspers dont la députée a chipé le rôle de bouc émissaire. Pour un bon moment.

Au fil des billets des uns et des autres, les spectateurs ont aussi pu découvrir leur vaillante petite Belgique sous un autre angle. Et tout d'abord, les bonnes raisons d'être rattachistes. Attention, pas de la Wallonie à la France, mais de la Flandre à la France. Pour le plaisir de voir

Versailles et Neuilly en communes à facilités; les plaques Troyes/Drie, Sète/Zeven, Tours/Ronde, Caen/Wanneer, (on vous épargne Bourg la Reine...) badigeonner en flamand; la gastronomie française évoluer vers le maatje-pruneaux d'Agen. Tout cela avant d'entendre « Corsicas buiten » et enfin « Frankrijk barst »... Wat een plezier!

Après tout, l'orange bleue c'est une liaison de plus en plus « inzestueuse ». Et le foot de René VdE a montré le chemin du filet (d'oranges bleues): la Belgique n'existe déjà plus. Quant à retenir les QI princiers, il y a un

moyen mnémotechnique infailible: non pas 11 11 11, mais bien 48 81 00...

La politique tournaisienne eut aussi son heure de gloire à travers « Zizanix à Tornacum ». Des sujets plus graves comme l'épilation des hommes ou la manif des majorettes noir-jaune-rouge furent abordés avec tout le sérieux voulu...

En guise de « carte blanche » Xavier Sourdeau clôtura la soirée par un indescriptible numéro de magie comique. ■ **G.F.**

Prochaine soirée insolente le samedi 26 janvier, l'invité est encore inconnu à ce jour